

BAB VI

PENUTUP

Dari uraian materi serta pembahasan kasus pada Ny.F dapat diambil kesimpulan yaitu asuhan kebidanan yang diberikan oleh bidan sangatlah penting untuk ibu dalam bersalin. Terutama dalam memberikan asuhan kasih sayang kepada ibu pada saat persalinan berlangsung, karena dukungan seorang suami sangat dibutuhkan. Selama proses pelaksanaan asuhan kebidanan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

a. Kesimpulan

Setelah dilaksanakan asuhan kebidanan pada Ny.F dengan penerapan dukungan suami dalam persalinan pada ibu didapatkan kesimpulan, sebagai berikut:

1. Telah dilakukan dengan mengumpulkan data dasar pada Ny. F dengan dukungan suami dalam persalinan untuk melancarkan proses persalinan dengan cepat di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan Tahun 2021.
2. Telah dilaksanakan perumusan diagnosa/ masalah pada Ny.F penerapan dukungan suami dalam proses persalinan di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di KatibungLampung Selatan Tahun 2021 dengan pengumpulan dari data subjektif dan data objektif sehingga di dapatkan diagnosa kebidanan pada Ny. F.
3. Telah dilaksanakan perumusan diagnosa/masalah potensial pada Ny.F penerapan dukungan suami dalam proses persalinan di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan Tahun 2021.
4. Telah mengidentifikasi perlunya tindakan segera dan kolaborasi pada Ny.F terhadap dukungan suami dalam proses persalinan untuk melancarkan proses persalinan di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan Tahun 2021 dengan hasil bahwa pada kasus ini tidak dilakukan tindakan kolaborasi karena tidak adanya indikasi dan data yang menunjang untuk dilakukannya tindakan tersebut.

5. Telah menetapkan rencana tindakan asuhan kebidanan Ny.F penerapandukungan suami dalam proses persalinan di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan Tahun 2021 dengan hasil merencanakan asuhan berdasarkan diagnosa/masalah aktual dan masalah potensial yang dapat terjadi yaitu memberi asuhan dengan melakukandukungan suami
6. Telah melaksanakan tindakan asuhan yang telah di rencanakan Ny.F penerapan dukungan suami dalam proses persalinan di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan Tahun 2021 dengan hasil semua tindakan yang telah di rencanakan dapat di laksanakan seluruhnya dengan baik tanpa adanya hambatan.
7. Mengevaluasi hasil tindakan yang telah di lakukan Ny.F penerapan dukungan suami dalam proses persalinan di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan Tahun 2021 dengan hasil yaitu asuhan yang telah di berikan berhasil dengan dukungan suami Pendokumentasian hasil asuhan kebidanan di lakukan pada Ny. F di PMB Chatarina Erna Purwati Amd.Keb di Katibung Lampung Selatan dalam bentuk SOAP.

b. Saran

1. Manfaat Teoritis

a. Bagi institusi

Diharapkan dapat meningkatkan mutu pembelajaran teori dan praktik persalinan sehingga meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam melakukan asuhan kebidanan pada ibu bersalin terutama untuk melakukan penanganan pada dukungan suami pada saat persalinan.

2. Manfaat Aplikatif

a. Bagi mahasiswa

Mampu menerapkan dan melakukan upaya untuk peningkatan mutu kualitas pelayanan kebidanan dengan menghadirkan suami pada saat ibu bersalin sebagai wujud pemberian dukungan suami selama persalinan.

b..Bagi lahan praktik

Dianjurkan untuk mengadakan kelas persiapan menuju persalinan pada ibu dan suami ataupun keluarga yang akan melakukan persalinan, karena selama ibu diberikan dukungan dan ditemani seorang pendamping selama proses persalinan ibu menjadi lebih cepat, salah satunya dengan melibatkan suami selama proses persalinan untuk memberikan dukungan sehingga ibu lebih bersemangat dalam menghadapi persalinan dan persalinan berjalan dengan lancar.

c. Bagi penulis

Dapat menambah ilmu pengetahuan serta mampu menerapkan ilmu pengetahuan yang telah diperoleh dari hasil penelitian yang telah dilakukan, bahwasanya dukungan suami itu benar sangat mendukung bagi sang ibu yang akan melahirkan. Serta mampu membuat ibu semangat karena dapat dorongan motivasi dari sang suami dan proses persalinan dapat berlangsung cepat serta lancar.